

La parroquia, junto a los fieles, ha comprado la talla para seguir con los actos del Domingo de Ramos tras finalizar el contrato con la cofradía Jesús Amigo de los Niños de Salamanca

# Una 'Borriquilla' que llega a Ledesma por "obligación"

**EÑE**

**Ledesma**—La riqueza patrimonial religiosa de la villa ledesmina será, desde hoy, aún mayor gracias a la incorporación de una nueva imagen adquirida por la parroquia con ayuda de los fieles. Se trata de una imagen de Jesús a lomos de la borriquilla, que llega a Ledesma con la intención de no perder la tradición de los actos del Domingo de Ramos.

Tras finalizar la Semana Santa del año pasado, el contrato que había con el paso de 'La Borriquilla', entre la Junta de Cofradías de la villa ledesmina y la hermandad de Jesús Amigo de los Niños de Salamanca, finalizó. "Ha sido una apuesta de la parroquia porque la hermandad Jesús Amigo de los Niños de Salamanca tomó la decisión de llevarse la imagen que nos había prestado a otro municipio", asegura José Ángel Ballesteros, presidente de la cofradía de San Antón de Ledesma.

Por ello, "al vernos sin imagen de 'La Borriquilla', nos hemos visto obligados a comprar una nueva", confirma Ballesteros. "Desde el principio sabían las condiciones del contrato y la idea era que en vez de que tuvieran que desembolsar una cantidad económica para una imagen sin saber si iba a calar en la villa, pudieran probar antes y ver que arraigo tenía entre los vecinos", indica Carlos Vicente, el hermano mayor de Jesús Amigo de los Niños de Salamanca.

"Fue una decisión que no entendimos por parte de ellos porque, además, en su día invertimos una cantidad de dinero para mejorar la



↑ **LA TALLA QUE PROCESIONARÁ EL PRÓXIMO 2 DE ABRIL**

La nueva imagen de 'La Borriquilla' en Ledesma representa a Jesús a lomos de una burra con una palma en su mano izquierda. El paso está realizado en el taller de arte cristiano situado en la localidad de Olot, provincia de Girona. Tiene una altura de en torno a 1,80 metros y está tallada en pasta de madera.

imagen", comenta Ballesteros. "El contrato era de cuatro años, más otros cuatro prorrogables. Sabían desde el principio las condiciones que había y aun así han estado con la talla quince años", asegura Vicente.

Fue en 2008, cuando el paso de 'La Borriquilla' de Salamanca llegó a para salir en procesión por las calles de Ledesma. El paso estaba compuesto por cinco imágenes, la principal representaba a Jesús a lomos de la borriquilla con un niño cogido en brazos. El grupo escultórico lo completaban una mujer embarazada como alegoría a la vida, la Virgen como madre que acompaña a su hijo y que le atiende a un niño, y San Marcos apoyado en una palmera.

"Es hora de que otros pueblos, en este caso Vitigudino, tengan la oportunidad de fomentar su Semana Santa", aclara Vicente. Por otro lado, Ballesteros matiza que: "Es lo mejor que nos ha podido pasar porque así, a partir de ahora, podremos decir que los vecinos de Ledesma contamos con nuestra propia imagen de 'La Borriquilla'".

Desde el principio, la Junta de Cofradías de Ledesma tenía claro que la idea era hacer una talla muy similar a la que había, por ello ha sido encargada al mismo taller de arte cristiano. La compra de esta nueva imagen ha sido posible gracias a la colaboración de los vecinos y fieles de Ledesma. Esta tarde, después de la celebración de la eucaristía que tendrá lugar a las 19:00 horas, el sacerdote de la villa ledesmina bendecirá la nueva talla a las puertas de la iglesia de Santa María la Mayor.



**CARLOS VICENTE**

Pdte. Jesús Amigo de los Niños

**"Desde el principio sabían las condiciones"**

"No hemos quitado nada porque la imagen es nuestra", comenta Carlos Vicente. "La idea era dar un impulso a la Semana Santa y ver si calaba 'La Borriquilla' entre los vecinos antes de que compraran la talla", afirma. "Después de 15 años, es hora de que otro pueblo pruebe".



**JOSÉ ÁNGEL BALLESTEROS**

Pdte. cofradía San Antón

**"Ahora, la villa cuenta con imagen propia"**

"Al vernos sin imagen de 'La Borriquilla', nos vimos obligados a comprar una nueva", asegura Ballesteros. Aunque, afirma que: "Es lo mejor que nos ha podido pasar. Ahora, los vecinos de Ledesma contamos con una imagen propia", matiza.

## La operación bocata de Santa Marta recauda 5.484 euros para Manos Unidas

Los voluntarios de la parroquia de Santa Marta de Tormes trabajaron durante toda la mañana en la elaboración de un total de 1.371 bocadillos. Gracias a la donación de vecinos, supermercados y pequeños comercios del municipio, la Operación Bocata, en la que han colaborado colegios, institutos, centros socioeducativos y empresas, además del propio Ayuntamiento, resultó todo un éxito de participación. Manos Unidas recibirá 5.484 euros por parte de la organización. EÑE



## BREVES

### → FESTIVAL BENÉFICO EN ALBA POR TURQUÍA Y SIRIA

El Ayuntamiento de Alba en colaboración con Albas de Teatro, Emalba y las asociaciones de mujeres y mayores, han organizado un festival benéfico a favor de los afectados por los terremotos de Turquía y Siria. Será el 3 de marzo a las 20:30 horas en el Teatro de la Villa. EÑE

### → TEATRO FAMILIAR EN CASTELLANOS DE MORISCOS

El 5 de marzo a las 18:00 horas, el centro polivalente San Roque acogerá una función de títeres y objetos con música en directo para niños a partir de 4 años. EÑE